

全国、そして世界の舞台へ
頑張れ！ 田原っこ

7月

7/7 (月) 愛知県小学生ソフトテニス選手権大会で優勝し**全日本小学生ソフトテニス選手権大会**への出場を決めた、童浦スポーツ少年団に所属する童浦小学校6年の鶴崎那美さん・加藤愛望さんペアが、鈴木克幸田原市長を表敬訪問し、健闘を誓いました。



▲市長と教育長からの激励にガッツポーズで答える加藤さん(右)と鶴崎さん(左)。



▲市長から「全力を出して」と激励された小久保さん(中)。



▲「優勝を目指します」と意気込みを語る川口くん(左)。

7/7 (月) **全国高校総体(インターハイ)**の陸上競技、男子110メートルハードルに出場する成章高校2年の小久保翔太さんが、「入賞を目指します」と抱負を語りました。

7/8 (火) **全日本卓球選手権大会**へ出場を決めた、ファンタジスタS.C.に所属する中山小学校3年の川口育寛くんは「気持ちで負けないように」と激励されました。



7/25 (金) 田原市在住のプロサーファー、鈴木勝大さん・杉原康幸さんと、アマチュアサーファーの増山裕亮さんが、**サーフィン世界大会**への出場を前に表敬訪問しました。世界大会への出場は昨年引き続き2回目となる3選手。初戦となった7月29日(火)には、ともに一次予選を突破するという活躍を見せ、見事に地元の期待にこたえました。

◀市長をはさんで左から増山選手、鈴木選手、杉原選手。